
Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2023

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln
Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln

Sitzung vom 23.06.2023

Ort: Deutsche
Sporthochschule
Köln

Raum: IG2 104 & WebEx

Sitzungsleiter: Luca
Beckmann-Metzn
er

Beginn: 10:06 Uhr

Protokollführer*in: Jan-Ole Schulz Ende: 13:47 Uhr

Teilnehmer*innen:

Entschuldigt:

Fabian Pezl
(online bis 12:22)
Nils Lange
Luca
Beckmann-Metzn
er
Eva Kwasny
Ronja Reichert
Jan-Ole Schulz

Rio Grumbrecht (ab

10:14 bis 12:46)

Mathilde Fernau

Jonas

Frechen(online)

Gäste:

Begrüßung

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle

Sind mit 7 Referent*Innen beschlussfähig

Tagesordnung einstimmig genehmigt

TOP 1: Meinungsbild Stellungnahme

Meinungsbild Stellungnahme auf unseren Kanälen posten

7 dafür, 1 Enthaltung

TOP 2: Werteverständnis

Vorgang: Durchgang des Werteverständnisses und Umstrukturierung/Kürzung für bestmögliche

Repräsentation

Diskussion über Emanzipation
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Diskussion bezüglich „können eine (erste) Anlaufstelle sein“

Pro: können für jegliche Hochschulthemen Anlaufstelle sein, auch ohne dafür zuständig zu sein. Wir

können häufig helfen bzw. auf die richtigen Menschen verweisen

Contra: sind nicht *die* Anlaufstelle für alle Themen

Diskussion bezüglich der Benachteiligung von verschiedenen Personengruppen

Pro: sollten genannt werden, auch nur als Beispiele und dann danach noch verallgemeinern, Angst

davor, dass wir Fehler machen sollte nicht zur ständigen Verallgemeinerung führen, wenn Menschen

sich diskriminiert fühlen, weil sie durch unsere Formulierung nicht angesprochen werden, sind wir

immer bereit, darauf einzugehen und Formulierungen zu ändern

Contra: bei einzelner nicht Nennung von bestimmten Gruppen kann es zu Unwohlsein bei diesen

kommen

Diskussion intersektionaler Feminismus,

Pro: wir sollten Vorreiter sein für die Studierendenschaft, richtige Begriffe sind bei dem Thema

wichtig, wir wollen für Auseinandersetzung mit dem Thema sorgen

Contra: Wenn wir schon so lange darüber diskutieren, schrecken wir andere damit ab, Studierende

sollten nicht alle möglichen Begriffe nachschauen müssen, wenn sie unser Werteverständnis lesen.

Werteverständnis sollte leicht verständlich sein

ToDo ALLE: Ansätze für soziale und ökologische Nachhaltigkeit im Absatz „Wofür wir stehen“ des

Werteverständnisses zu formulieren

Antrag Luca: Verabschiedung des AStA Werteverständnis – Juni 2023

Eine Enthaltung, sieben dafür

Antrag angenommen

TOP 3: Verabschiedung Awarenessleitfaden

Einstieg bei 2.3

Diskussion Differenzierung zwischen Handlungsempfehlungen bei direkter und indirekter

Kontaktaufnahme

Diskussion zum Thema Awareness Budget

Pro: Können auf verschiedene Situationen reagieren, es gibt Wege, wie es den Haushalt nicht

belasten würden. In Planung des OrgaTeams einbauen, wodurch es nicht zu Mehrausgaben kommen

würde

Contra: schwierig das da so reinzunehmen, ohne einen festen Haushaltspunkt zu haben, der dafür

vorgesehen ist
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Gibt die Möglichkeit es erst so abzuschließen und nochmal gesondert über das Budget wann anders

zu sprechen

Meinungsbild Awareness Budget: drin lassen?

2 ja, 3 nein, 1 Enthaltung

Abstimmung Awarenessleitfaden:

1 nein, 4 ja, 1 Enthaltung

TOP 4: Änderungsvorschläge GO

Schlusswort/Sitzungsende

Sitzung geschlossen um 13:47
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